



## *Saga de Erik el Rojo – Capítulo 9*

(Versión adaptada del manuscrito Hauksbók)

### **La muerte de Erik el Rojo**

Después de los fracasos de las expediciones a **Vinland**, **Erik el Rojo** vivió sus últimos años en Groenlandia, donde se convirtió en una figura venerada como el hombre que había fundado el primer asentamiento en la isla. A pesar de los obstáculos que enfrentó en sus últimos días, su fama no disminuyó.

En el invierno de la **última década del siglo X**, Erik, que ya era un hombre de avanzada edad, cayó enfermo. La enfermedad lo debilitó rápidamente, y **Erik murió a los 80 años**, dejando atrás un legado de exploración y colonización que perduraría en la historia de los vikingos.

Antes de su muerte, Erik el Rojo **llamó a sus hijos: Leif, Thorvald, Thorstein y Gudrid**. Les dio instrucciones sobre cómo debían continuar el legado familiar, asegurándose de que la historia de sus viajes a **Vinland** no fuera olvidada. Les encargó la protección de Groenlandia y la expansión de su influencia, además de transmitirles la **sabiduría adquirida** durante su vida de exploración.

El funeral de Erik fue **un evento significativo** en Groenlandia, donde su muerte marcó el fin de una era. Los vikingos le rindieron homenaje, y su cuerpo fue colocado en una tumba con un gran banquete para conmemorar su vida.

Erik el Rojo fue recordado como un hombre que, a pesar de sus errores y fracasos, dejó una huella indeleble en la historia de los pueblos del norte. Su legado, especialmente a través de su hijo **Leif Erikson**, continuaría en las futuras generaciones.



## Comentario

El **capítulo 9** de la saga es un cierre significativo para la figura de **Erik el Rojo**. La muerte de Erik es tratada con solemnidad, subrayando su estatus como **fundador de la colonización vikinga de Groenlandia**. A lo largo de su vida, Erik fue un hombre conocido por su audacia, y su muerte simboliza el fin de una era de exploración vikinga hacia el oeste. La historia de **Vinland** ya parece quedar en el pasado, como un sueño no cumplido.

La llamada de **Erik a sus hijos** muestra su deseo de que el legado de su familia perdurara, y su pensamiento sobre la **protección de Groenlandia** y la **continuidad de la exploración** señala que, aunque la colonización de Vinland no tuvo éxito, su deseo de expansión y aventura no se detuvo con su muerte.

A través de este capítulo, también podemos ver cómo las figuras de **Leif Erikson** y sus hermanos van creciendo en importancia, como los **herederos de un sueño vikingo** que definió a generaciones.



*Erik el rojo*